**ITALIA** 

# Lagos del Norte de Italia

Milán

**DESDE** 

1.425€

Vuelo directo desde PAMPLONA 17/Abril











TRASLADOS HOTEL EXCURSIONES





# Lagos del Norte de Italia



#### **Itinerario**



#### Día 1 - Jueves: Ciudad de origen, Milán, Baveno

Llegada al aeropuerto de Milán (Malpensa) y traslado en autocar a lago d'Orta, donde realizaremos un paseo por Orta San Giulio, población en la que parece que el tiempo no ha transcurrido, y que los personajes de Fellini han de aparecer detrás de cualquier esquina. Continuación hacia el hotel a orillas del Lago Maggiore. Alojamiento en el hotel.



### Día 2 - Viernes: Baveno, Lago Maggiore (Islas Borromeas, Stresa), Baveno

Estancia en el hotel en alojamiento y desayuno. Por la mañana embarcaremos con dirección a las Islas Borromeo para llegar a la Isola Bella y visitar el Palacio de la familia Borromeo, con sus espectaculares salas, lámparas y jardines en terrazas. A media mañana, nos trasladaremos a la Isola dei Pescatori, la única habitada, con sus callejuelas, en las que el tiempo parece haber retrocedido siglos. Por la tarde, llegaremos a la Isola Madre, en la que recorreremos los magníficos jardines y visitaremos el Palacio, disponiendo de tiempo libre en Stresa hasta el regreso al hotel a última hora de la tarde.



## Día 3 - Sábado: Baveno, Lago de Como (Villa Carlotta, Menaggio, Varenna, Bellagio, Como), Baveno

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Jornada dedicada al lago de Como, al que llegaremos en autocar por Tremezzo, donde visitaremos los jardines de la Villa Carlota, para proseguir en autocar hasta Menaggio. Por la tarde nos dirigiremos en barco a Varenna, encantadora población en la que dispondremos de tiempo para pasear, antes de cruzar hacia Bellagio, situada en la península que divide los dos brazos del lago, con sus típicas construcciones en terraza. A media tarde regreso a Tremezzo para salir hacia Como, la ciudad de la seda, en la que veremos el Duomo. Regreso al hotel en Baveno.



#### Día 4 - Domingo: Baveno, Ascona, Lugano, Baveno

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Por la mañana recorreremos en autocar el margen izquierdo, de sur a norte, del Lago Maggiore y entraremos en Suiza llegando a Ascona, famoso centro vacacional con sus peculiares construcciones junto al lago. Pasado el mediodía nos dirigiremos a Lugano, la más conocida de las ciudades de la Suiza italiana, a orillas del Lago Ceresio. Por la tarde visitaremos la iglesia de Santa Maria degli Angeli, con su famosa crucifixión, y pasearemos por la elegante Via Nassa. A última hora de la tarde, regreso al hotel.



#### Día 5 - Lunes: Baveno, Milán, ciudad de origen

Desayuno en el hotel y salida hacia la capital de la Lombardía, Milán, en la que efectuaremos un paseo por su centro histórico, con el castillo Sforzesco, la plaza del Duomo, las Galerias Vittorio Emmanuelle, la Scala, y recorreremos el barrio de las tiendas de los más renombrados estilistas. Tiempo libre a disposición de los clientes. A la hora prudencial, traslado al aeropuerto y fin de nuestros servicios.



#### El precio incluye

- · Avión ida y vuelta
- Traslados aeropuerto hotel aeropuerto
- Estancia de 4 noches en hotel Beau Rivage 3\* en Baveno, en régimen de alojamiento y desayuno.
- Servicio de autocar según el itinerario
- Todos los servicios de barco indicados en el programa, en el Lago Maggiore, Lago di como y Lago d'Orta
- Entradas: Palacio de la Isola Bella, Isola Madre, Villa Taranto y Villa Carlotta
- Guías locales en los palacios Borromeos, y en Milán para la visita de la ciudad
- Guía acompañante
- · Seguro de viajes básico

#### No incluye

- Ningún servicio que no esté claramente especificado en el programa.
- Tasas locales.

#### **Hotel previsto**

• H. Beau Rivage 3\* en Baveno

Nota Existe la posibilidad de que se altere el itinerario, conservando siempre el contenido total del mismo. Las 4 noches de estancia serán siempre en el mismo establecimiento en Baveno.